

Fazit:

Pünktlich um 7.00 Uhr machten sich **35 Mitglieder und Freunde** auf die Reise in eine der europäischen Hauptstädte nach Strasbourg. Harmonie-üblich erfolgte zunächst das obligatorische Frühstück, und zwar auf der Autobahnraststätte Baden-Baden mit belegten Brötchen, Kaffee und Sekt. Anschließend nahmen wir in Kehl unseren Reiseleiter, Herrn Dr. Stefan Woltersdorff, auf. Auf der Fahrt nach Strasbourg bereitete er uns bereits auf die Stadt mit ihren vielen europäischen Institutionen vor.

Wir konnten den heißen Tag genießen, denn unser Reiseleiter führte uns zunächst hervorragend durch und in das Europa-Viertel. Viele von uns waren überrascht, wie verhältnismäßig wenig wir über die europäischen Institutionen wussten. Schon von dieser Seite hat sich die Fahrt mehr als nur gelohnt.

Auch die Führung durch die Altstadt am Nachmittag brachte für uns viele Neuigkeiten als Folge seiner Ortskenntnis, obwohl einige bereits schon öfter dort waren. Um 18.00 Uhr ging es dann wieder nachhause.

Wir danken Herrn Dr. Stefan Woltersdorff für den herrlichen Tag und freuen uns darauf, ihn vielleicht schon wieder zu engagieren für eine Fahrt nach Kolmar. Unser herzlicher Dank gilt auch dem Ehepaar Mathilde und Manfred Nuber, das auch diese Fahrt wieder perfekt organisierte. Nicht zuletzt sagen wir „Danke“ unserem umsichtigen Fahrer, Herrn Fichtenkamm.

Tagesfahrt nach Strasbourg mit Besuch des Europäischen Parlaments

Montag, 1. August 2022

Reiseleitung in Strasbourg: Dr. Stefan Woltersdorff

Straßburg ist eine der schönsten Städte in Europa - nicht zuletzt wegen des gewaltigen Münsters mit seinen Verzierungen, die an feinste Spitze erinnern. Die Stadt liegt an der Ill, die sich im Stadtgebiet verzweigt. Auf der von beiden Ill-Armen umflossenen Großen Insel liegt die gut erhaltene historische Altstadt mit Münsterviertel und Gerberviertel. Dank des vielfältigen und reichhaltigen

Kulturerbes wurde der gesamte Stadtkern von der Unesco zum Weltkulturerbe ernannt. Straßburg lohnt also einen Besuch - wegen seiner Geschichte, seiner Lebensart, seiner Gastronomie.

Die Europäischen Institutionen sind leider nicht immer zu verstehen. Was verbirgt sich hinter dem Europarat, dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte und dem Europäischen Parlament? Unser Reiseleiter Dr. Stefan Woltersdorff hat die exklusive Führungslizenz im Innern des Europäischen Parlaments und wird uns Geschichte und Inhalte der Europapolitik erläutern.

Reiseverlauf:

06.30 Uhr Abfahrt ZOB Ludwigshafen

07.00 Uhr Abfahrt am Busbahnhof Mannheim.

Unterwegs erwartet Sie das gewohnte Frühstück am Bus.

Um 10.00 Uhr treffen wir unseren Reiseleiter in Kehl und wir unternehmen in Strasbourg eine kleine Stadtrundfahrt zum Thema Europa.

Unser Ziel ist das Europäische Parlament, Sitz des 1949 gegründeten Europarats.

Beim Spaziergang im Europäischen Viertel besuchen wir das Informationszentrum, das die Institutionen der EU veranschaulicht. Weiter geht es zum Europäischen Parlament, dem einzigen direkt gewählten Organ der EU.

Ca. 12.30 werden wir in der Kantine des Europäischen Parlaments zum Mittagessen erwartet.

751 Abgeordnete aus allen EU-Mitgliedsländern wirken hier an der Gesetzgebung der Gemeinschaft mit. Der Zugang ist für alle Bürger kostenlos! Wir werfen einen Blick in den Plenarsaal und in den neuen Besucherbereich, das Parlamentarium Simone Veil mit interaktiven Stationen.

Im Anschluss lockt uns noch die Altstadt mit ihren Fachwerkbauten. Über den alten Fischmarkt und den Gutenberg-Platz erreichen wir das Münster. Kaffeepause und Zeit zur freien Verfügung, ehe wir ca. 18.30 Uhr mit dem Bus zurück fahren.

PRO Touristik GmbH – Mathilde Nuber

Alte Landstr. 7

67374 Hanhofen

Tel. 06344-9260907

oder 0170-7605125

mathilde.nuber@pro-touristik.com

Veranstalter im Sinne des Reiserechts ist die Busfirma Fichtenkamm, 76764 Rheinzabern.